



Máynez plantea esperar al gobierno de Sheinbaum para discutir la reforma judicial

ANDREA BECERRIL

El Consejo Nacional de Movimiento Ciudadano (MC) tuvo una reunión a puerta cerrada, presidida por su dirigente, Dante Delgado, a la que se incorporó el ex candidato presidencial Jorge Álvarez Maynez, quien anunció que hará un recorrido por varias regiones del país y adelantó que no están de acuerdo en que se apresure la aprobación de la reforma judicial, ya que se debe esperar a que el nuevo gobierno que presidirá Claudia Sheinbaum tome posesión.

Álvarez Maynez regresó a la escena política después de tomar vacaciones y ayer fue el único en aceptar hablar con la prensa luego de la reunión de consejo, en la que se analizaron los resultados la elección en la que el diputado con licencia obtuvo 10 por ciento de la votación.

Se le preguntó sobre la confrontación de la dirigencia nacional con el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, y señaló que no comparte todas las críticas que éste ha formulado, pero considera que debe haber siempre disposición a dialogar con él y todos los líderes.

“Estoy orgulloso del gobierno que ha hecho en Jalisco”, comentó. Los triunfos de Pablo Lemus en la gubernatura y de Verónica Delgadillo en la alcaldía de Guadalajara “son fundamentales para el futuro de MC y debe haber diálogo, conciliación y apertura”, aseguró.

Los resultados del partido naranja en la elección del 2 de junio son relevantes, pero considera que no se deben “echar las campanas al vuelo”, sino pensar en lo que pueden lograr a futuro y en todos los retos pendientes.

Respecto a la posibilidad de competir por la dirigencia de MC, como ha sugerido el propio Delgado, respondió que “todavía” no lo tiene definido, ya que antes debe hablarlo con su familia y su equipo. Además, “MC tiene dirigente estatutariamente electo hasta diciembre y hay que respetar también esos plazos”.

Respecto a la reforma judicial que se pondrá a discusión, comentó que se debe preservar la autonomía del Poder Judicial y hacer realmente una consulta ciudadana para evaluar la opinión del pueblo. Además, no avala que se apresure el proceso legislativo en torno a esa iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador en materia de justicia.

“Honestamente creo que ya le toca conducir al país a la virtual presidenta electa”, Claudia Sheinbaum, y “una vez que ya tome posesión, se deberán discutir las grandes reformas. No le toca a quien gobernó al país, a quien ya dejó un legado que los mexicanos evalúan en su mayoría positivamente, pero creo que es momento de que esas decisiones se den en el espacio político de la nueva presidenta de México y yo esperaré que eso no se apresure”.